
▲天草のさりースタートキャンペーン

　天草市議会では、予算や決算の審査を
行う予算決算委員会を設置しています。
令和４年第２回定例会では、補正予算３
件（一般会計２件、特別会計１件）、当
初予算12件（一般会計１件、特別会計８
件、企業会計３件）が提出され、５日間
にわたり審査を行い、すべて原案どおり
可決しました。
　ここでは、一般会計の主な事業および
特別会計についてお知らせします。

令和４年度当初予算額

一般会計　 ５６３億２，６２１万円
 （前年比　　　２７億９，２９６万６千円）
特別会計　 ２６４億３，１３０万５千円
 （前年比　　　▲７，４９４万２千円）
合　　計 　８２７億５，７５１万５千円
 （前年比　　　２７億１，８０２万４千円）

令和４年 第２回定例会当初予算を審査しました

以前に指摘した事項は
改善されている？

この事業の
内容は？

必要な金額が配分
されている？
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質疑

　通詞島沖に生息するイルカ
について大学等と連携し環境
調査を行い、海域の環境保全、
教育推進、観光促進などにつ
なげる。

※令和３年度当初予算は、骨格予算として、人件費・扶助費など義務的経費や前年度からの継続事業、第２
次天草市総合計画に位置づけた施策の着実な推進を図るための事業を中心に予算を計上されたため、新規
事業などが肉付けされた６月補正後の予算額と比較しています。

■問 連携する大学はどこか。
■答 主に長崎大学と連携し、イ
ルカに係る研究成果の収集や
環境調査の支援をいただく。
■問 調査の委託先はどこか。
■答 イルカセンターの指定管理
者である天草漁業協同組合を
考えている。

質疑

　妊娠中から出産後にかけて、
生活援助や子育て支援を行い、
妊産婦の心身と生活の安定を
図る。

■問 事業の利用者が増加してい
る理由は何か。
■答 妊婦健診時の産科医療機関
からの情報提供や妊娠届時の
面談、母子保健事業等を利用さ
れる中で支援が必要と思われ
る人に対し、支
援サービスの提
案を丁寧に行っ
てきた。また、課
税状況に応じた
利用料設定も増
加の要因と分析
している。

質疑

　老朽化した施設、利活用計
画のない施設については解体
し、土地の有効活用と周辺住
民の安全性を図る。

■問 公共施設等再配置計画・個
別施設計画の策定状況は。
■答 同計画については、再配置
作成方針を作成し、現在は所管
課において施設の存続を検討
している。今後は、所管課の案
をもとに各支所で地域ごとに
検討し、令和４年３月までに再
配置（案）を作成する。令和４年
度当初には、議会への説明を行
いたい。

市有財産施設整備事業通詞島沖イルカ環境
実態調査事業

妊産婦日常生活支援事業

質疑

　令和４年４月からの成年年
齢引下げに伴い、名称を「成人
式」から「二十歳のつどい」
に変更し、「20歳」を対象に式
典を開催する。

■問 民法改正により、対象者や
現場の戸惑いはないか。
■答 令和４年３月発行の市政だ
よりで情報を発信する。
■問 本年度の開催での気づきは。
■答 コロナ禍であったが、会場
には例年並みの８割の新成人
が出席し、成人式を非常に楽し
みにされていると感じた。動画
配信等も行ったが、課題を検討
し、実施したい。

質疑

　子育て特別クーポンや天草
宝島商品券による地域循環経
済の促進・消費喚起のため、
商品券の電子化の推進を行う。

■問 スマートフォンを持ってい
ない人はどうするのか。
■答 今回は電子商品券を進める
事業で、スマートフォンがなけれ
ば、電子クーポンのチャージは
できない。電子決済アプリの普
及と、電子商品券取扱い店舗を
増やしていくことが目的である。

質疑

　関係機関が連携し、農業習
得のための研修及び新規就農
に対する支援を行うなど、新
規就農者の育成・確保を図る。

■問 サポートセンターや支援の
状況は。
■答 コロナ禍でサポートセンタ
ーの広報活動など思うように
できない部分もあるが、相談件
数が増え、認知度は高まってい
る。今後も取組を強めたい。

新規就農者支援事業二十歳のつどい
開催事業

天草宝島商品券利用
促進事業

令和４年度一般会計予算
令和４年度特別会計予算

13 12あまくさ市議会だより あまくさ市議会だより
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972万円 1億1,000万円385万2千円

99万円 5,275万9千円1億2,862万4千円

【令和３年度の支援状況】

農業次世代人材投資事業
新規就農者給付金
親元就農者給付金

３人

２人

３人

８人

14人

５人

８人

27人

事業名

合　計

新規 継続

当初予算を審査しました


